



株式会社 ファルマ

弘前市北横町 19-1
Tel 0172-37-6016(代)

発行：編集委員会
印刷：小野印刷

■ 第 153 号 ■

第53回日本薬剤師会 学術大会に参加して

ファルマ浪岡薬局 薬局長 高橋 和希



今年の日本薬剤師会学術大会は2日間にわたり、現地とwebのハイブリッド形式で開催され、私はwebで参加しました。2020年調剤報酬で新設された吸入指導やがん連携、薬機法改正によるフォロアアップなどの取り組みについて多数報告されました。

私はポリファーマシーに対する取り組みについて演題を提出しましたが、同



webで参加

9条の精神を広めることが重要

相談役 高松 利昌

10月17日(土)に弘前市民会館大会議室で東奥日報社編集局論説編集委員の

齊藤光政さんを講師に「基地問題及び最近の情勢」と題して記念講演が津軽9条の会と戦争いやだ、憲法守れ!中弘南黒の会総会開催と合わせて行われました。

講師は沖繩と三沢の米軍基地の役割分担を明らかにしながら、三沢基地にはステルス先制攻撃機F35が配備され、48時間以内に世界の何処でも攻撃できる態勢をとっており、自衛隊三沢基地は今後全国に配備され



記念講演の様子

被爆者の思いを受け継ぐ

本部 課長補佐 阿部 千佳子



10月11日(日)シネマデイクトで開催された「ヒバクシヤ国際署名をすすめる青森県連絡会第4回総会・記念映画会」に参加しました。

今回は映画「ヒロシマ・ナガサキ最後の二重被爆者」の上映がメインでした。映画は、日本で初めて公式に2度の直接被爆が認定された山口壘さん(2010年死去)の体験や思い、活動を中心に、青森市在住の二重被爆者の福井絹代さんの

8月6日福井さんは弟さんとの姉弟げんかで朝が始まりました。庭に一步出た時、強い閃光があり、福井さんは気を失いました。次の記憶は、家のがれきの下から弟さんが福井さんを助け出してくれたことだそうです。人の服を踏まないように弟と歩いていましたが、服だと思っていたものは垂れ下がった皮膚でした。

平和について考え、行動しよう

ファルマ弘前薬局 工藤 由希子

10月15日(木)弘前市民会館で核燃・だまっちゃんおられん津軽の会市民講座が開催されました。「宗教者・牧師と原子力」をテーマに日本キリスト教団八戸北伝道所牧師の岩田雅一氏が講

このように、日本は、そして青森県は危険な軍備増強のただ中に巻き込まれていきます。アジアと世界の平和を守るためにも憲法の精神を活かし、とりわけ9条を広めることの重要性をいままさらながら確認できた講演会でした。

この日の体験は山口さんも映画の中で、亡くなった方が川にたくさん浮いていて、まるで人間筏(ひな)のようであったと語っています。

山口さんは何度も話した体験でも涙を流しながら映画の中でお話ししてくれました。それほどに厳しい体験でも同じ体験をされてい

た。この日の体験は山口さんも映画の中で、亡くなった方が川にたくさん浮いていて、まるで人間筏(ひな)のようであったと語っています。

山口さんは何度も話した体験でも涙を流しながら映画の中でお話ししてくれました。それほどに厳しい体験でも同じ体験をされてい

た。この日の体験は山口さんも映画の中で、亡くなった方が川にたくさん浮いていて、まるで人間筏(ひな)のようであったと語っています。

山口さんは何度も話した体験でも涙を流しながら映画の中でお話ししてくれました。それほどに厳しい体験でも同じ体験をされてい

た。この日の体験は山口さんも映画の中で、亡くなった方が川にたくさん浮いていて、まるで人間筏(ひな)のようであったと語っています。

山口さんは何度も話した体験でも涙を流しながら映画の中でお話ししてくれました。それほどに厳しい体験でも同じ体験をされてい

者核燃裁判原告団」の共同代表として青森県六ヶ所村の核燃料サイクル施設の運転差し止めを求めて日本原燃を東京地裁に提訴し、後世といのちをつなぐ権利を主張するとしています。

講演を受け、私は今一度平和について真剣に考え、行動で示していきたいと感じました。



講師の岩田雅一氏

20才のわたし

ファルマ弘前薬局 事務長 工藤 敏子

私の学生の頃を紹介すると、何時の時代だ？と皆さんが錯覚しそうですので、今回は、20歳のわたしを紹介します。

この写真は富士急ハイランドに行った時のものです。後ろに見えるのが「ムーンサルトスクランブル」というジェットコースターの塔です。高さ66m、最高速度105km/h、最大過重力6.5G、当時、世界一強烈と言われていた乗り物に、なんと高所恐怖症の私が乗り込んでしまったのです。若い時は慎重というより勢いが先でした。更に何も考えずに一番後ろの席に陣取り、出発です。あれ？？前に進むかと思いきや、後ろ向きで高い塔を登り始めたではないですか！どうなったかお分かりですね。写真の一番高いところに上って停止、そこから落下したのです。声も出せず、6.5Gの重力に自分の下がった頭を上げることもできませんし、パニック状態でした。「乗る前に確認するでしょ」と言われそうですが、とにかく仲間同士ではしゃいでいた私。気が付いたら塔の一番高いところで、前の人たちの頭すら見えない直角状態です。時すでに遅し、あの時の恐怖は〇十年経った今でもジェットコースターを見ると蘇ります。若かりし頃の苦い思い出です。



後ろに見えるジェットコースターに乗りました…

実務実習生感想

先日までファルマ弘前薬局にて実務実習をしていたお二人に感想をお聞きしました。



東北医科薬科大学5年
佐々木 彩乃

まず、ファルマ弘前薬局で実習を行い、薬局内の設備の充実に驚きました。そんな恵まれた環境で、実習の最初の頃から授業をさせていただき、どんな薬剤も制限せずに行ったり、在宅訪問に同行した

り、提携病院との会議に参加したりと、同期の友達も羨ましく思うくらい沢山の経験をさせていただきました。指導して下さった先生始め職場の皆さんが優しく暖かい雰囲気であげて下さる方々なので、緊張しながらも実践を一つ一つ積み上げることが出来ました。皆さんのお陰で私のスキルも上がったと思います。本当に楽しかったです。ありがとうございました。



東北医科薬科大学5年
松田 理菜

薬局実習もあっという間に残り3週間となりました。ファルマ弘前薬局では服薬指導を2週目からバンバンやらせてもらって、病院とのカンファレンスや在宅にもたくさん連れて行っていただいて、

ほかの薬局で実習した友達よりも濃い実習ができたと思います。学内実習では体験できない患者さんと関わるということを実務実習ではたくさん体験できました。薬剤師の先生方に何度も同じことを教えていただいていた、処方箋から病態を予想できるようになれたことが一番の成長だと感じました。残りの実習も頑張ります。

うまれました

5月19日(火) 藤代薬局の小山内智絵さんが男の子(悠くん)を出産されました。また、6月19日(金)弘前調剤センターの工藤雪絵薬剤師が男の子(悠真くん)を出産されました。おめでとうございます。



悠くん



悠真くん



高橋 和希
ファルマ浪岡薬局 薬局長
(ファルマ弘前薬局 薬局長補佐)

10月1日付で薬局長の異動がありました。

よろしくお願ひします。

※カッコ内は異動前

人事異動

9月28日よりファルマ弘前薬局にて勤務していただきます。東屋全美了。 これまでも、現在と同じ調剤薬局事務員として8年間半勤務してまいりました。趣味は写真を撮ることです。時間と気持ちの余裕があれば東八甲田あたりに行くこともあります。最近では祖父母の家に眠っていた1960年代製のフィルムカメラでも撮影するようになりました。 ファルマ弘前薬局ほどの大きな調剤薬局は初めてで、かかりつけや在宅など学ぶことが多くこれから楽しみです。今の自分には満足せず、先輩方ご指導のもと一生懸命頑張りたいです。



ファルマ弘前薬局
あらい ともみ 東屋 全美



黒石薬局
あらい えりか 荒井 絵里佳

10月1日より黒石薬局で働かせていただくことになりました。荒井絵理佳と申します。 以前は個人病院や調剤薬局で働いていたことがあり、また医療従事者として働くことができて嬉しく思っております。 黒石薬局ではこれまであまり経験がなかった施設や住宅の処方が多く、覚えることがたくさんありますが、スタッフの方々が優しく指導してくるので早く仕事を覚えて黒石薬局のチームの一員として頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。

新人紹介